Kooperation mit der Jugendmusikschule

Seit einigen Jahren besteht eine enge Kooperation mit der Städtischen Jugendmusikschule Backnang, die wir ausbauen und intensivieren wollen. Diese Zusammenarbeit umfasst u.a. die folgenden Aspekte:

- Am Beginn jedes Schuljahres kommen Instrumentallehrer der Musikschule ans Gymnasium in der Taus und stellen dort den neuen Fünftklässlern im Rahmen des Musikunterrichts die verschiedenen Instrumente vor, die an der Musikschule gelernt werden können.
- Die Musikschule bietet kostengünstigen Einsteiger-Unterricht in Kleingruppen an, der von den Instrumentallehrern der Musikschule in unseren Räumen erteilt wird und in den Stundenplan des Ganztagsbetriebs integriert ist. Die Schüler sind dafür an der Musikschule angemeldet und auch die Beiträge werden an die Musikschule überwiesen. Der Unterricht findet jedoch in den Räumen des Taus-Gymnasiums statt, so dass die Schüler ihn ohne Umwege problemlos mit der Schule verbinden können.
- In diesem Jahr haben wir in Zusammenarbeit mit der Musikschule erstmals einen Projektworkshop für die Schüler der Mittel- und Oberstufe angeboten, der einen unmittelbaren praktischen Zugang zu Neuer Musik ermöglichen soll. Der Workshop fand vom 09.06. bis 11.06.2016 am Gymnasium in der Taus statt. Externe Dozenten und die Musiklehrer des Taus-Gymnasiums haben gemeinsam mit den beteiligten Schülern Werke Neuer Musik erarbeitet und in einem abschließenden Werkstattkonzert präsentiert. Eine detaillierte Beschreibung finden Sie unter dem Stichwort "Workshops"

Für genauere Informationen (etwa zu den Kosten des Unterrichts und zur Möglichkeit, für Anfänger Instrumente zu leihen) wenden Sie sich bitte an die Jugendmusikschule oder direkt an die Musiklehrer des Gymnasiums in der Taus.

